



細田中学校だより

第4号（平成29年7月）

体育大会結団式

7月12日に、体育大会の結団式を行い、団の色が決定しました。今年のスローガンは、「闘魂～我等の翼をはためかせ 心を一つに見せろ！細田の底力！～」です。

以下、実行委員長等を紹介します。

| | |
|---------|-----------|
| 大会実行委員長 | ～ 永井 龍二さん |
| 副委員長 | ～ 江崎 永遠さん |
| 赤団 団長 | ～ 河野 希望さん |
| 副団長 | ～ 崎村 瑛登さん |
| 白団 団長 | ～ 大川内 廉さん |
| 副団長 | ～ 湯地 楓さん |

この他にも実行委員、リーダー、集団演技委員、団装飾委員、選手、大会役員などの役割があり生徒は全員体制で準備を行い、9月17日の本番に臨みます。スローガンの実現を目指して、感動を呼び起こす素晴らしい大会にしてくれると期待しています。



第3回参観日、高校説明会

7月7日に第3回の参観日を実施しました。1年生は社会科の参観授業、2～3年生は高校説明会を開催し、日南学園高校、日南振徳高校、日南高校の説明を聞きました。どの学校の先生からもビデオやパンフレットを使って、学校の特色や進路の状況をわかりやすく説明していただきました。生徒たちは真剣なまなざしで話しを聞き、自分の進路について考えていました。



細田地区4校PTA研修会、ミニバレー大会

7月2日に都市農村交流センターで開催された4校PTA研修会に、多くの皆様の参加をいただきました。宮崎県警察本部サイバー犯罪対策課の宮戸氏による、自分や他人を傷つけない携帯電話やインターネット利用の在り方についての講演は大変役立つ話でした。また、ミニバレー大会では本校Bチームが準優勝でした。懇親会も含め、参加や応援いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



1・3年生の校外学習、2年生の修学旅行

6月21日、22日の2日間、1・3年生は、総合的な学習の時間の一環で、日南市の様々な事業所に出向いて学習を深めました。

1年生は、市役所をはじめ、市内の酒造会社や神社、店舗などの事業所訪問をとおして、郷土日南市についての理解を深めました。宮崎日日新聞社の方から学んだ取材の仕方や記事のまとめ方を生かしながら、まとめ作業につなげていきます。



3年生は、日南市の将来に向けた課題を生徒一人一人が設定し、市役所、老人福祉施設、各種環境センターを訪れました。郷土日南市の発展のために、市の現状と課題解決に向けた基本的情報を収集することで、よりよい日南市にするための提言づくりに役立てていくものです。



6月20日から22日まで、2年生18名が、広島、京都、大阪へ修学旅行に行ってきました。最初の訪問地の広島では、平和公園で千羽鶴を奉納して平和の集いを行った後、平和記念資料館を見学しました。生徒たちは平和の大切さを改めて痛感したようでした。2日目は終日、京都市内の自主学習でした。雨の中、金閣寺や清水寺、銀閣寺、龍安寺、渡月橋など、生徒たちは班ごとに見学し、歴史や文化について深く学びました。天候にめぐまれた最終日は、大阪のユニバーサル・スタジオ・ジャパンで終日、アトラクションやショッピングを楽しみました。



どの学年も6月20日から22日に学んだことについて、10月22日（日）の文化発表会で発表する予定です。お楽しみに。

救急蘇生法講習会

7月19日（水）に、消防士の方を師にお迎えし、プールでの着衣泳法体験とAEDを使った実技講習を通して、救急蘇生法を学びました。どの生徒も真剣に取り組み、人命の尊さを改めて認識したようでした。



